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16 сентября в Дзержинске состоялась встреча серебряного призера XXX Олимпийских
игр в Лондоне Дениса Беринчика и обладателя бронзовой награды Александра
Гвоздика с представителями общественности города. В мероприятии приняли участие
представители Федерации бокса г. Горловки.      
  Визит именитых спортсменов в Дзержинск вызвал настоящий ажиотаж. Порядка
полутора часов олимпийцы отвечали на вопросы зрителей, заполнивших зал ДК
«Украина», раздавали автографы, отвечали на вопросы представителей СМИ. Во
встрече также приняли участие двукратная чемпионка мира по профессиональному
боксу, вице-президент Федерации бокса Украины Алина Шатерникова, чемпион СССР и
Европы по профессиональному боксу, президент Федерации бокса Донецкой области
Дмитрий Елисеев.   
         

  
      
    Для увеличения нажмите на изображение  
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  «Сегодня мы собрались по не совсем обычному поводу – к нам в гости приехали члены
Олимпийской сборной Украины по боксу, призеры XXX Олимпийских игр в Лондоне. Мне
очень приятно, что ребята согласились приехать в родной для меня Дзержинск и
пообщаться с моими земляками. Уверен, для юных дзержинцев опыт олимпийцев станет
отличным стимулом для занятий спортом и понимания того, что настойчивость и упорный
труд – надежные помощники в достижении успеха не только в спорте, но и в любой
сфере жизни»,  – отметил, приветствуя участников встречи, народный депутат Украины
Игорь Шкиря.   
  В свою очередь, спортсмены отметили, что основная задача их тура по Украине –
популяризация спорта. На сегодняшний день украинские боксеры занимают
лидирующие позиции в мире спорта. Однако необходим кадровый резерв, который
возможно сформировать только при условии массовости того или иного вида спорта.
Поэтому олимпийские призеры, у которых впереди еще долгая карьера в спорте, уже
сейчас думают над тем, кто придет им на смену.   
  «После окончания спортивной карьеры я планирую вернуться в родной город и
работать над тем, чтобы бокс развивался, а в спортзалы приходили новые ребята,
которые однажды поднимутся на олимпийский пьедестал»,  – в частности, отметил
Денис Беринчик.   
         

  
      
    Для увеличения нажмите на изображение  
      
  Помимо инициативы самих спортсменов, не менее важна роль государства в развитии
спорта. «Готовясь к Олимпийским играм в Лондоне, все без исключения члены нашей
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сборной (я говорю обо всех видах спорта) – не только спортсмены, но и доктора,
массажисты, тренеры, – были полностью сконцентрированы на своей работе. На уровне
правительства обеспечивалась подготовка олимпийцев, и у них не было мыслей, где
взять дополнительные средства, например, на усиленное питание. Также в этом году у
олимпийцев очень хорошие премиальные от государства, которые были выплачены на
следующий день после возвращения из Лондона. Это еще раз подчеркивает, какое
отношение у Президента и правительства к спорту», –  подчеркнула Алина
Шатерникова.   
  "Горловский Медиа Портал"
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